

Grave, pero estable se encuentra adulta mayor herida en explosión

Estudian traslado hasta un centro especializado en la región Metropolitana

Marcela Chahuán Buholzer, de 73 años, se mantiene internada en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital Biprovincial Quillota Petorca. Ella resultó gravemente herida el miércoles 23 de julio, luego de que se produjera una explosión de gas dentro de su casa, en la calle Ricardo Santa Cruz, en la intersección con Avenida Santa Cruz.

Una ambulancia trasladó de urgencia a Marcela Chahuán al Hospital Biprovincial, recinto al que ingresó en riesgo vital. Observador.cl se comunicó este jueves 24 de julio con una de sus hijas, Marlys Welsch Chahuán, para poder conocer cómo se encuentra en estos momentos la salud de la adulta mayor.

“Ella necesita atención especializada y estamos gestionando el traslado a una unidad de quemados en un hospital especializado en Santiago. Estamos esperando el cupo respectivo para trasladarla en el día de hoy”, dice Marlys Welsch, que es una de las hijas que tiene Marcela Chahuán. Son tres hermanos en la familia.

“Ayer la estabilizaron, le hicieron el aseo quirúrgico. Y luego del aseo quirúrgico, la trasladaron a la UCI. Eso fue lo que pasó durante todo el día de ayer”, explica.

Ante la pregunta de si como familia han contemplado la



Marcela Chahuán Buholzer de 73 años resultó con graves quemaduras tras una explosión en su vivienda en la comuna de La Cruz.

posibilidad de iniciar alguna acción legal, Marlys dice: “Prefiero no informarlo, hay plazos legales vigentes, pero ahora estamos centrados en la salud de mi mamá, independientemente de las acciones legales que se puedan tomar en el tiempo correspondiente”.

También ella explica que como familia están optando

por no comentar o realizar un juicio sobre lo que ocurrió. “En estos momentos, nuestra preocupación es que nuestra mamá salga de su gravedad. Así que prefiero no dar ninguna información y ninguna opinión por ahora. Lo demás se verá a futuro, no es algo que nos interese en estos momentos”, dice Marlys Welsch Chahuán.